



万倉小だより

【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」



実り多き“これから”のために……

気がつけば、令和7年度も折り返し地点を過ぎ、いよいよ後半戦に突入しました。

あっという間に過ぎ去ったと感じる上半期(?)ですが、振り返れば多くの、さまざまな活動・行事がありました。その一つひとつを経験した子どもたちは確実に成長した姿を見せてくれています。地域・保護者の皆様におかれましては、常に温かく手を差し伸べ、支えていただきました。お陰様で、本校の教育活動が滞りなく推進できましたこと、心よりお礼申し上げます。

さて、これからいよいよ実りの「後半戦」です。これまでの成果と課題を見つめ、子どもたちのより良い未来のために、教職員一丸となって取り組んでまいります。



授業の様子(5年生)



授業の様子(上↑1年生 下↓2年生)



また、学校だけでなく、地域社会や専門家・専門機関等と連携した学習を通じて、子どもたちの可能性を引き出したり、見識を広げたり、また、ICTを効果的に活用した学習を取り入れて理解を深めたりし、急速に進む社会に対応できる子どもの育成をめざしたいと考えています。

これからも変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

校長 辻岡 俊文

万倉小学校・万倉地区合同大運動会について

先月号でもお伝えしましたとおり、今年度の「合同運動会」を下記要領で開催いたします。ぜひとも多くのご参加をいただきますとともに、子どもたちの一生懸命な姿にご声援をお願いします。

日時 令和7年10月11日(土) 8:45~11:45【雨天順延】
会場 万倉小学校 運動場

今年度から、環境整備作業(グラウンドや校地内の草刈り・草抜き等)については、常時受け付けております。ご都合のつく日時で構いませんので、何とぞご協力を賜りますようお願い申し上げます。(ケガ等にはくれぐれもご注意ください)



人権に関わる授業参観 人権教育講演会を終えて…

9月19日(金)、人権に関わる授業を行い、その様子を地域・保護者の皆様に参観していただきました。教師の問いかけ・発問に対し、子どもたちは一生懸命に考え、自分たちなりの解答を見つけ出そうとしていました。

授業後、多目的スペースにて「人権教育講演会」を行いました。宇部市パラスポーツクラブ



の大畑 直美 様、清田 徳雄 様 をお迎えし、「だれもが楽しめるスポーツ」と題して、パラスポーツの素晴らしさについてお話を聞いたあと、実際に「ボッチャ」を体験させていただきました。誰一人 寂しい思いをすることなく楽しめる…そんな創意工夫と思いやりに満ちたスポーツの存在を学ぶことができました。



子どもたちにとって安心して学ぶことのできる学校であり、地域社会であるため、これから

もお互いの人格を尊重した態度・言動の満ちた学習環境づくり、人間関係づくりをめざします。

「We ^{ラブ} ^{くすのき} KUSUNOKI プロジェクト」 へのご協力をお願い

楠中学校の生徒会が中心となって取り組んでいる「We Love KUSUNOKI プロジェクト」の一環として、「ペットボトル キャップ」の回収活動があります。ペットボトルのキャップを集め、ワクチンと交換する という活動を広げよう…というものです。

地域の皆様におかれましても、この活動にご賛同いただき、ご支援・ご協力くだされば幸いです。キャップは、万倉小学校へお届けくださっても、直接 楠中学校に持ち込んでいただいても、どちらでも結構です。何とぞ よろしくお願い申し上げます。



日	曜	10月	行事予定	給食
1	水	☆4 (1~3年)	委員会活動	○
2	木			○
3	金		自由参加型環境整備作業	○
4	土			
5	日			
6	月		口座振替・集金日	○
7	火		稲刈り(3~6年) 色覚検査(1年希望者)	○
8	水		マーチング	○
9	木		(稲刈り予備日)	○
10	金	☆4 (1~4年)	運動会前日準備	○
11	土		地区合同運動会	
12	日		運動会予備日	
13	月		スポーツの日	
14	火		運動会振替休日	
15	水		確認問題(5・6年)	○
16	木		脱穀(5・6年)	○
17	金		(脱穀予備日)	○
18	土			
19	日			
20	月			○
21	火			○
22	水		マーチング	○
23	木		1・2年社会見学	○
24	金			△
25	土			
26	日			
27	月		3・4年生環境プログラム	○
28	火			○
29	水		切り絵学習 マーチング	○
30	木			○
31	金			○